

すずしろ通信

平成30年4月25日

練馬東小学校

校長 山田 美鈴

すずしろ学級 5月号



新年度が始まり、早くも1か月が経とうとしています。4月は様々な行事がありましたが、子供たちは落ち着いて過ごしています。昨日は遠足に行きました。登校時刻が早かったのにもかかわらず、様々な御準備、御協力ありがとうございました。公共のルールを守りながら、しっかり最後まで歩くことができました。

また、先日は保護者会にたくさんの御参加ありがとうございました。今年度からいくつか変更点がありますが、御不明な点は、連絡帳などでお知らせください。5月は運動会があります。それぞれの学年に入り、今までの学習の成果を発揮します。子供たちの頑張る姿をぜひ御覧ください。

☆☆ 春を見つけに行こう ☆☆

4月13日(金)、18日(水)に光が丘公園に行きました。新しいペアになりましたが、お互いに意識をしながら、安全に歩いて行くことができました。光が丘公園までの道中や、公園内では、春の植物を探しました。植物の名前や、同じ花でも様々な色があることなど、たくさんのことに気付くことができました。御家庭でも外出する機会がありましたら、季節折々の植物の名前を聞いてみてください。

算数コーナー

学校での学習だけでなく、家庭でも生活の中に算数を意識して取り入れましょう。(以下を参考にしてください。)

- 例. ①お風呂で「20」まで数える。(低学年向け)
②野菜をお皿に〇個ずつ配る。(中学年向け)
③全体の数を把握して、均等に配る。(高学年向け)
- 御協力をお願いいたします。

4月の道徳

今月の道徳は、「オリエンテーション」「規則の尊重」について考えました。なぜ決まりがあるのか、決まりを守らないとどうなるのか。それぞれの学習グループで考えました。

運動会にむけて

7日(月)から徐々に運動会の練習が始まります。自分たちの学年の種目だけではなく、全校で行う競技や応援の練習、開閉会式や準備運動の練習も始まります。本番に自分のもてる力いっぱい演技ができるようにしていきたいと思えます。保護者の皆様にも、お子さんの体調管理の他に、いろいろとお願いごとや用意していただくものも出てくるかと思えます。御協力をお願いします。詳細につきましては、後日プリントを配布いたします。

家庭訪問

保護者会で話したとおり、家庭訪問を行います。詳しい日程を次回の保護者会で配布いたします。御都合の付かない日を御連絡ください。日頃の生活の様子や、個別指導計画についてお話しします。よろしくお願ひいたします。

野菜や花を育てよう

5月から、畑やプランターなどを使って、花や野菜を育てます。成長するまでの過程を観察したり、野菜は実際に調理学習で使用してみたりします。畑の作業をする際は、学級にある長靴を使用する予定ですが、学級にある長靴のサイズが合わなかったり、サイズの数足りなかったりする場合もありますので、御家庭で使用しなくなった長靴がありましたら、持ってきていただくと幸いです。御協力をお願いいたします。(サイズは問いません。)

保護者会

5月1日(火)14時30分から、2回目の保護者会があります。児童は13時30分下校です。今回は以下のことについて話をする予定です。御多用とは思いますが、御参加よろしくお願ひいたします。欠席される場合は事前に連絡帳にてお知らせください。

- ①軽井沢宿泊学習について(行程・事前事後の学習・費用・荷物等について)
②学級の様子について ③遠足に行つて(様子等)
④水泳指導について
⑤学校公開・土曜授業・家庭訪問・社会科見学・運動会等について

6年生の朝

今年はクラスの1年生がいないこともあり、通常の学級の1年生の朝の支度の手伝いや、挨拶当番を頑張っています。自分の当番日を覚えて、遅れることなく登校することができました。活動も意欲的に取り組み、6年生としての自覚をもって行動することができました。尚、あいさつ当番は年間を通して参加します。